
Pachino.  Violazioni  in  uno
stabilimento  balneare,  multa
da 3.500 euro
Controllati  4  stabilimenti  balneari,  tra  Marzamemi  e
Portopalo,  per  verificare  il  rispetto  delle  normative  in
materia  di  concessione  demaniale,  i  requisiti  igienico
sanitari, la rintracciabilità degli alimenti, l’accessibilità,
la sicurezza statica, l’incolumità del pubblico e la tutela
dell’ambiente. E in uno degli esercizi controllati sono stati
riscontrate  gravi  violazioni.  La  titolare,  al  momento
dell’ispezione,  non  è  infatti  stata  in  grado  di  esibire
l’attestato di avvenuta registrazione della Scia sanitaria e
le  relative  planimetria  e  relazione  tecnica  allegate,  gli
attestati di formazione per il personale alimentarista, il
piano di autocontrollo e le procedure di prerequisito, la
procedura  di  rintracciabilità  e  il  ritiro  degli  alimenti.
Tenuto conto della natura delle non conformità e inadeguatezze
riscontrate, alla titolare è stata intimata la chiusura dello
stabilimento  con  l’obbligo  di  esibire  entro  un  termine
perentorio  la  documentazione  essenziale  mancante.  Per  le
violazioni riscontrate, si procederà alle contestazioni del
caso per un ammontare di circa 3.500 euro. I controlli sono
stati attuati da Agenti della Polizia di Stato, assieme al
personale dell’Asp 8 (Servizio Igiene e Alimenti di origine
animale  del  Distretto  di  Avola/Noto),  all’Ufficio  Locale
Marittimo di Portopalo di Capo Passero e all’Ufficio Igiene
Pte di Pachino.
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La Google street car fa tappa
a  Noto  per  l'aggiornamento
delle mappe
La famosa auto del colosso americano Google ha fatto tappa
anche a Noto. Il motore di ricerca sul web più famoso al mondo
utilizza  per  il  suo  servizio  Google  Street  Maps  delle
automobili con una telecamera sul tetto. Grazie a tale sistema
i tecnici di Google riescono a ricostruire virtualmente le
mappe online delle città. Verificando su Google Street View le
immagini della città di Noto risultano aggiornate allo scorso
dicembre per alcuni quartieri mentre per altri si deve tornare
indietro fino al 2008. E’ probabile che nei prossimi giorni le
mappe presenti su Google vengano aggiornate anche in vista di
nuovi  servizi  che  il  colosso  americano  ha  intenzione  di
lanciare sul mercato. Secondo le recenti indiscrezioni alcune
casa  automobiliste  potrebbero  basare  i  dispositivi  di
navigazione dei mezzi proprio sul servizio fornito da Google.
La Google car è stata vista aggirarsi per le strade del piano
alto della città di Noto, destando la curiosità di molti che
non  ha  disdegnato  di  mettersi  in  posa  per  le  riprese
effettuate  dall’automobile.
Corrado Parisi

Augusta.  Incendio  in  una
villetta di contrada Monaca
E’ divampato dieci minuti prima delle 23, a seguito di una
deflagrazione,  l’incendio  all’interno  di  una  villetta  di
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contrada Monaca ad Augusta. Sul posto è accorsa la locale
squadra  dei  Vigili  del  Fuoco  che,  penetrata  all’interno
dell’abitazione, ha localizzato il rogo nel vano soggiorno.
Durante lo spegnimento delle fiamme, i Vigili del Fuoco si
sono accorti della presenza di una bombola di gpl, posta al
centro della stanza, dalla quale fuoriusciva del gas. Chiusa
la valvola e posto in sicurezza all’esterno il contenitore, i
soccorritori  hanno  terminato  l’opera  di  estinzione  e,
verificate  le  precarie  condizioni  murarie  del  vano
interessato, hanno diffidato il proprietario ad accedervi sino
al  ripristino  delle  condizioni  di  sicurezza.  Gli  elementi
raccolti avvalorano l’ipotesi della deflagrazione dalla quale
è  scaturito  l’incendio  e  dell’intenzionalità  di  provocare
l’evento. Sul posto anche i Carabinieri.

Autostrada Siracusa-Rosolini,
entro  15  giorni  aperto  lo
svincolo Maremonti
Riapre entro 15 giorni lo svincolo Maremonti. Lo rileva il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  che  aggiunge:  “E’
questa la conclusione a cui si è giunti dopo una lunga serie
di  riunioni  fra  prefettura  di  Siracusa,  Consorzio  per  le
Autostrade Siciliane, l’Anas, Ministero delle Infrastrutture e
Polizia Stradale. L’opera, che rischiava di non essere aperta,
in quanto il Cas si era dimenticato di progettare e realizzare
l’illuminazione – continua Vinciullo – potrà invece, questa
estate,  aiutare  a  rendere  meno  drammatici  l’uscita  e  il
ritorno dalle zone balneari verso la città di Siracusa”.
Vinciullo si occupa della progettazione e realizzazione dello
svincolo Maremonti dal 2003 “dato che – precisa il deputato
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regionale  –  fu  inserito  su  mia  richiesta,  in  qualità  di
assessore alla Protezione Civile della città di Siracusa, nel
nuovo Piano Regolatore approvato nel 2004. Dopodiché mi sono
impegnato  per  il  suo  finanziamento,  allora  avuto  grazie
all’interessamento  del  ministro  Matteoli  e  poi  ho  sempre
cercato, vigilando, di superare le difficoltà che di volta in
volta si erano frapposte tra l’inizio dei lavori e alla loro
conclusione. L’ultima difficoltà, che sembrava insormontabile,
era  emersa  all’indomani  del  collaudo  delle  opere:  mancava
l’impianto  d’illuminazione  e  di  conseguenza  l’opera  non
sembrava poter essere aperta al pubblico. Da qui – conclude
Vinciullo – una serie di miei interventi, che hanno portato
alla  decisione  del  Cas  di  realizzare  un  impianto  di
illuminazione  momentaneo  dello  svincolo,  in  modo  da
consentirne  l’apertura”.

Il quintetto del San Giovanni
Bosco  della  parrocchia  di
Santa  Rita  vince  il
campionato italiano Csi under
14
Centrano  il  titolo  italiano  i  ragazzi  della  San  Giovanni
Bosco. Dopo un lungo e vincente cammino, 14 partite vinte
senza alcuna sconfitta, arrivano al raggruppamento nazionale
di  Montecatini  Terme  e  portano  a  casa  l’ambito  titolo.
Francesco Drago, Gianmarco Rametta, Samuele Mazzarella, Guido
Scandurra, Manuele Agliana, Patrick Newman, Andrea Bottaro,
Fabrizio  Greco,  Leonardo  Maggi,  Alessandro  Dresda,  Samuele
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Savà  e  Nicolò  Grande:  questa  la  rosa  a  disposizione  del
tecnico  Dino  Rubino  e  dei  dirigenti  Salvatore  Rametta  e
Rosaria Crisci che è scesa in campo nella finalissima del
campionato italiano sconfiggendo per tre reti a due la quotata
Reggio  Calabria.  A  suggellare  il  trionfo  arriva  anche  il
titolo di capocannoniere conquistato da Fabrizio Greco.

Siracusa.  Settore  Industria
della  Uil:  "Si  allarghi  il
protocollo Isab su lavoro e
appalti ad altre committenti"
Un  nuovo  Osservatorio  permanente  per  monitorare  tutte  le
variazioni organizzative della zona industriale sul modello
realizzato con Isab. Si è parlato di questo alla Uil alla
presenza del segretario generale territoriale Stefano Munafò,
del responsabile del settore industria Saveria Corallo, del
segretario della Uiltec Emanuele Sorrentino e del segretario
della Uilm Marco Faranda. Due anni fa fu firmato un protocollo
d’intesa  che  sarebbe  servito  per  stemperare  le  tensioni
all’interno  della  zona  industriale.  Serviva  insomma,  un
Osservatorio  che  preventivamente  doveva  lavorare  per  far
fronte a tutte le problematiche che sarebbero potute sorgere
di conseguenza. E nella sede di Confindustria assieme alle
altre organizzazioni sindacali e la Direzione della Raffineria
Isab  e  in  concomitanza  con  il  rinnovo  dei  contratti  di
appalto, venne sviluppato un progetto-pilota: un documento che
avrebbe  permesso  di  agevolare  sinergie  organizzative  e
operative,  rendere  più  fluidi  i  rapporti  committente-
appaltatore, migliorare il coordinamento delle attività e la
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sicurezza.
Ma questo documento è stato preso a riferimento in pochissime
occasioni.  Di  recente  c’è  stata  una  riunione  sempre  in
Confindustria, su questo Osservatorio e si è fatto un tavolo
tecnico  perché  c’erano  problematiche  legate  ai  rinnovi
contrattuali. Anche le varie categorie stanno operando ai loro
rinnovi contrattuali e anche a quelli di secondo livello.
Da qui, dunque, la necessità di riunirsi attorno a un tavolo,
alla  Uil  con  i  rappresentanti  del  settore  industria,  per
parlare di lavoro e investimenti legati alla zona industriale
e alla mancanza stessa degli investimenti.
“Da questo incontro – sottolineano i componenti del settore
Industria della Uil – è scaturita la necessità di sviluppare
un identico Osservatorio legato a tutte le committenti, non
solo a Isab. Anche se nello specifico si è discusso molto
delle problematiche caratterizzate dai cambi di contratto di
appalto.  Abbiamo  discusso  della  necessità  di  ampliare  il
protocollo  già  esistente  con  Isab  in  modo  tale  che  si
implementasse anche con le altre committenti. Serve, insomma,
un protocollo che preveda un Osservatorio che faccia una sorta
di  cabina  di  regia  sulle  problematiche  inerenti  la  zona
industriale. Un monitoraggio costante che possa evitare di far
scoppiare  e  degenerare  il  conflitto  e  al  contempo  stesso
creare un bacino di addetti in maniera tale che nei cambi di
contratto ci sia la possibilità di attingere per una nuova
eventuale occupazione, vedi Fermate programmate. Questo per
permettere  di  evitare  manifestazioni,  poiché  abbiamo  la
necessità  di  far  transitare  i  lavoratori  dall’azienda  che
perde il contratto a quella che la vince con una continuità
per gli stessi lavoratori”.



Siracusa.  "Il  gusto  della
luce"  tra  eccellenza  dei
prodotti  enogastronomici  e
bellezza dei territori
Mentre Expo Milano 2015 entra nel vivo, anche Siracusa si
prepara  a  diventare  sede  prestigiosa  per  eventi  legati
all’eccellenza  dei  suoi  prodotti  enogastronomici  e  alla
bellezza dei suoi territori. Il Consorzio Plemmirio ha infatti
colto la straordinaria opportunità data dal coinvolgimento nel
progetto Expo e Territori promosso dal Ministero dell’Ambiente
per promuovere l’iniziativa “Il Gusto della Luce”, un percorso
ultra  sensoriale  che  parte  dalla  rivisitazione  dei  nostri
prodotti  tipici  per  arrivare  ad  abbracciare  il  territorio
grazie  a  diverse  iniziative.  Un  concept  dunque  capace  di
trasformare i temi del cibo e del territorio in “esperienze”,
declinate a loro volta in tre livelli di lettura. Gli eventi
legati  al  cibo  saranno  rivisitati  in  chiave  contemporary,
social e design – un inglese volutamente scelto per aprirsi
anche  ad  un  pubblico  internazionale  –  mentre  quelli  sul
territorio saranno strutturati allo scopo di viverne l’essenza
attraverso il gusto per l’innovazione, il coinvolgimento della
cittadinanza tramite la co-creazione degli spazi pubblici e il
piacere della scoperta delle nostre coste in un’ottica di
accessibilità. Il percorso si svilupperà tra luglio e ottobre,
su  diverse  location  strategiche  con  l’idea  di  creare  un
circuito che comprende il centro storico, Ortigia e la Borgata
e  l’area  del  Plemmirio,  individuando  nuovi  circuiti  di
mobilità  sostenibile  integrati,  via  mare  e  via  terra,  da
mappare insieme alle associazioni del territorio. L’iniziativa
sarà  presentata  domani,  alle  10,  nella  sala  conferenza
dell’Area Marina.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-gusto-della-luce-tanti-eventi-tra-eccellenza-dei-prodotti-enogastronomici-e-bellezza-dei-territori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-gusto-della-luce-tanti-eventi-tra-eccellenza-dei-prodotti-enogastronomici-e-bellezza-dei-territori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-gusto-della-luce-tanti-eventi-tra-eccellenza-dei-prodotti-enogastronomici-e-bellezza-dei-territori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-gusto-della-luce-tanti-eventi-tra-eccellenza-dei-prodotti-enogastronomici-e-bellezza-dei-territori/


Calcio, Serie D. Al città di
Siracusa arriva il difensore
Daniele Messina
Il Siracusa mette a segno il secondo colpo di mercato. Dopo
Addamo, arriva anche Daniele Messina, difensore centrale di 23
anni, originario di Adrano. Dopo gli allievi nazionali della
Sampdoria e l’approdo nelle file della Primavera blucerchiata,
Messina  ha  militato  nel  Foligno  in  Prima  divisione,
Sambonifacese,  Gavorrano,  Hintereggio,  mentre  nell’ultima
stagione  ha  giocato  nella  Leonfortese.  Il  giocatore  è
entusiasta della sua nuova destinazione e non vede l’ora di
cominciare l’avventura in azzurro. “Sono felice di arrivare a
Siracusa – spiega Messina – conosco bene la piazza e so che i
tifosi  si  aspettano  un  campionato  all’altezza.  Vogliamo
riportare la gente allo stadio e daremo tutto per ripagare gli
appassionati di fede azzurra che meritano altre categorie. Non
vedo l’ora di scendere in campo”.

Pallamano.  La  Teamnetwork
Siracusa  si  aggiudica
Giuseppe  Errante,  Martin
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Molina e Nicolas Polito
Giuseppe Errante, Martin Molina e Nicolas Polito. Sono i tre
colpi di mercato messi a segno dalla Teamnetwork Siracusa, che
si  è  aggiudicata  le  prestazioni  del  portiere  siciliano
proveniente  dal  Romagna,  del  terzino  destro  ex  Carpi  e
dell’esperto pivot che lo scorso anno ha indossato la maglia
del Pressano. Prenderanno il posto di Adler, Bianchi e Murga,
rientrati  in  Patria.  Soddisfatto  il  direttore  sportivo
Massimiliano  Canto:  “Abbiamo  avuto  subito  le  idee  chiare,
identificando, insieme al tecnico Peppe Vinci e al general
manager Alessandro di Stefano, gli atleti che potessero meglio
inserirsi  nella  nostra  rosa,  rafforzandola,  e  fornendo
garanzie di affidabilità per il nostro progetto. Credo di
poter affermare che, con gli innesti di Errante, Molina e
Polito, abbiamo raggiunto in pieno i nostri obiettivi”.
La  società  ha  riconfermato  il  talentuoso  terzino  sinistro
bosniaco Dinko Dedovic, il “naturalizzato siracusano” Luciano
Brancaforte e in blocco tutto il gruppo dei “locali”, con
Andrea e Mattia Calvo, in primis, autori di un gran finale di
stagione che ha visto l’accesso alla Poule di qualificazione
per le finali scudetto.
“Siamo soddisfatti della rosa di quest’anno – dichiara il
tecnico  Peppe  Vinci  –  e  sono  convinto  che,  con  i  nuovi
arrivati, potremo toglierci grandi soddisfazioni”. Il raduno
della squadra che prenderà parte al prossimo campionato di
serie A è previsto per il 3 agosto. Il debutto ufficiale
sabato 19 settembre in casa contro il Benevento.
Novità  anche  per  il  settore  giovanile  con  l’ingaggio  del
tecnico  agrigentino  Lillo  Gelo,  già  timoniere  dell’Eos
Siracusa  femminile  e,  dallo  scorso  anno,  collaboratore  di
Vinci per il Progetto “Figh Area Sicilia”. Si occuperà della
riorganizzazione dei centri giovanili maschili e femminili e
dello  sviluppo  dei  progetti  Scuola.  “E’  un  investimento
importante – afferma il presidente Vito Laudani – che siamo
certi  darà  nuovo  impulso  ed  entusiasmo  alle  attività
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giovanili”.
Confermato anche il tecnico Luigi Rudilosso, che si occuperà
specificatamente della under 16 e di una eventuale squadra da
iscrivere al campionato di serie B, progetto sul quale la
società sta lavorando.

Incidente tra un'auto e una
moto  sulla  Siracusa-Gela,
nessun ferito grave
Incidente  sul  tratto  autostrade  Siracusa-Cassibile,  in
direzione  Gela.  Il  sinistro,  per  cause  ancora  in  fase  di
accertamento, ha coinvolto una moto Yamaha e un’automobile,
una Golf Volkswagen. Non ci sarebbero feriti gravi, ma il
conducente  della  moto,  un  netino  di  41  anni,  è  stato
trasportato all’ospedale di Siracusa per ulteriori controlli.
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